

REISEBERICHT

Ausflug nach Zug mit Schifffahrt auf dem Zugersee,
Mittwoch, 6. Juli 2011
mit den Seniorenturner der MR Märwil
und dem Fanclub des TV Märwil

Für die Fahrt ins Blaue 2011 erwartete uns um 07.30 Madörins Apfelcar. 26 froh gelaunte Männer stiegen ein und los ging die Fahrt Richtung Zürich Nordring und das Knonaueramt. Kaffeehalt in Urdorf, dann weiter durch das Reppischtal vorbei am Türlensee Richtung Zug.

Dort angelangt wurden wir charmant von einer Stadtführerin erwartet. Auf dem Rundgang durch die Altstadt erfuhren wir viel Interessantes über die Bedeutung der historischen Bauten. Die vielen Neuigkeiten hatten durstig gemacht und deshalb war der Apéro im Park am See willkommen.

Langsam meldete sich der Hunger und wir bestiegen das Schiff, für eine Rundfahrt auf dem Zugersee. Das Mittagessen dazu ein feines Gläschen Wein und natürlich das herrliche Sommerwetter trugen dazu bei, dass wir drei gemütliche Stunden auf dem Zugersee verbringen durften.

Nach einem kurzen Verdauungsmarsch besuchten wir die Confiserie Speck. Die junge Konditorin führte uns in das Geheimnis ein, wie eine Zuger-Kirschtorte entsteht. Es versteht sich von selbst, dass wir uns nach diesen Ausführungen ein Stück dieses feinen Gebäcks genehmigen mussten.

Gut gelaunt machten wir uns auf die Rückfahrt via Menzingen-Hütten-Pfäffikon und genossen die schöne Landschaft. Auf der Hulftegg fand der Zvieri-Halt statt, danach führte uns der Weg über den Ricken zurück nach Märwil, wo uns Dani gesund und munter wieder absetzte.

Erneut war ein erlebnisreicher Ausflug vorbei. Ich hoffe, dass wir uns am 4. Juli 2012 wieder treffen und unsere Kameradschaft einmal mehr pflegen dürfen.

Winterthur, 09. Juli 2010
Kurt Völki